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------ Aos vinte e nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e treze, reuniram-se pelas 

dezassete horas e trinta minutos os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ---------------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata vinte e dois, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. Foram 

assinadas todas as ordens de pagamentos. ----------------------------------------------------------------------- 

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com diversas 

informações sobre o Concelho. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------ Do Município de Almeirim, enviando oficio informando sobre o dia e a hora de 

atendimento às Juntas de freguesia, por parte do Presidente da Câmara. ------------------------------- 

------ Da Assembleia Municipal de Almeirim, enviando edital para afixação da Sessão 

Ordinária, no próximo dia vinte e dois de novembro. ------------------------------------------------------------ 

------ O mesmo foi afixado no local habitual ao público. --------------------------------------------------------- 

------ Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando convite para uma reunião a realizar, no dia 

dezanove de novembro, no edifício da Câmara, para se falar sobre a distribuição e organização 

de cabazes de Natal, às famílias mais carenciadas do Concelho. ------------------------------------------ 

------ Esteve presente a Presidente. ----------------------------------------------------------------------------------

------ Do Municipio de Almeirim, enviando fax com a informação sobre o programa para as 

comemorações do primeiro de dezembro, do hastear da Bandeira Nacional. --------------------------- 

------ Da Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Almeirim, enviando oficio a 

pedir autorização para que o percurso do sexto Passeio Todo-o-Terreno “Trilho da Serra”, à 

descoberta da Sopa de Pedra, passe pelos terrenos da Junta nos dias quatro e cinco de Janeiro 

de dois mil e catorze. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo deferiu o pedido e vai informar que iniciativas como esta, têm sempre o apoio 

da Junta e são sempre bem-vindas. --------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da CDRLVT, a solicitar o envio do mapa de resumo prestação de contas de dois mil e 

treze. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O mesmo será enviado. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Do Centro Paroquial de Almeirim, enviando oficio a agradecer a presença do executivo 

na inauguração do novo edifício. ------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Associação vinte quilómetros de Almeirim, enviando oficio a convidar o executivo 

para um almoço convívio a realizar no dia dezassete de novembro para comemorar o final de 

época dois mil e doze, dois mil e treze. ----------------------------------------------------------------------------- 

------ Esteve presente a Presidente e o Tesoureiro. ------------------------------------------------------------- 

------ Do Corpo Nacional de Escutas do Agrupamento de Almeirim, enviando oficio a solicitar 

o Parque de Merendas e cedência da Casa da Cultura, nos dias dezasseis e dezassete de 

novembro. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Associação Nacional de Freguesias, ANAFRE, enviando ficha de inscrição. ------------- 

------ O executivo irá analisar a importância da referida inscrição e posteriormente procederá de 

acordo com o que for mais benéfico para a Autarquia. --------------------------------------------------------- 

------ De Apolinários Irmãos, Lda, enviando convite para uma festa de fim de ano a realizar no 

dia catorze de dezembro, em Azeitada, Benfica do Ribatejo. -------------------------------------------------

------ O executivo agradece o convite, mas devido a compromissos já assumidos, não vai estar 

presente. Será feito oficio a informar. -------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Rancho Folclórico Infantil de Fazendas de Almeirim, enviando oficio a convidar o 

executivo a assistir ao espectáculo “Encontros da Minha Terra”, a realizar nos dias dezasseis e 

dezassete de novembro, em Fazendas de Almeirim. ----------------------------------------------------------- 

------ Da Alen Proteses, enviando oficio a solicitar uma sala para efectuar um rastreio auditivo, 

no dia vinte e um de novembro. --------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. -------------------------------------------------- 

------ Do Partido Socialista, pelo Presidente da Comissão Politica Concelhia, doutor José 

Francisco Correia Marouço, enviando oficio a solicitar as instalações da Casa da Cultura, para a 

realização de um convívio com os militantes e simpatizantes do Partido Socialista, no dia dez de 

novembro. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. -------------------------------------------------- 

------ Da Associação Nacional de Freguesias, ANAFRE, enviando oficio a informar sobre o 

Encontro Distrital de Freguesias, Distrito de Santarém, no próximo dia trinta de novembro. -------- 

------ Do Clube Aventura Juvenil da Raposa, enviando email a solicitar as instalações da Casa 

da Cultura, para o próximo dia quatorze de dezembro, afim de realizar um almoço de fim de 

época. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Do Clube Aventura Juvenil da Raposa, enviando email a informar da prova de XCO que 

se realiza no dia vinte e quatro de novembro, convidando assim o executivo a estar presente. --- 

------ O executivo irá estar presente. --------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da JNB – Contabilidade Autarquica, enviando panfleto informativo sobre os seus 

serviços, nomeadamente no âmbito da contabilidade pública “Pocal”.------------------------------------- 

------ O executivo analisou o documento e dado estar satisfeito com a empresa que está 

presentemente a prestar estes serviços, deliberou não modificar estes serviços. ---------------------- 

------ Da PT Comunicações, enviando email a informar que estão a proceder a instalações de 

telefones públicos, em vários locais do País, solicitando assim autorização para instalar um 

posto público na parede da sede da Junta ou noutro local protegido. -------------------------------------- 

------ O executivo vai analisar se o referido serviço, trás ou não benefícios à Freguesia e 

posteriormente, dará uma resposta. ---------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do jornal O Almeirinense, a questionar a nossa disponibilidade para aceitar a publicação 

do logotipo da junta, na edição de Natal, no valor de vinte e cinco euros mais iva.  ------------------- 

------ O executivo analisou e deliberou reservar um espaço, tipo cartão de visita, de oito 

centímetros e meio. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ De Violeta dos Anjos Rosário Abreu Dias, apresentando requerimento e documentos de 

identificação a solicitar a compra do coval número duzentos e sessenta e oito. ------------------------ 

------ O executivo analisou o requerimento e visto não ter nada a opor, deliberou-se deferir o 

pedido. Assim vai ser notificado a requerente, a fim de liquidar o coval e levantar o Alvará. -------- 

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos 

– Informações. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que foram efectuados vários trabalhos na Freguesia por parte da Câmara 

Municipal de Almeirim. Está praticamente concluído o arranjo da estrada que liga Raposa ao 

Vale dos Biscais. A Avenida dos Catrina, já está alcatroada, ficando a faltar o aqueduto e 

valetas que será em breve. Foi também alcatroado uma parte da Rua da Escola, assim como o 

troço que vai até à entrada do edifico escolar da EB da Freguesia. Estes e outros trabalhos de 

conservação da Freguesia de momento não irão prosseguir devido ao orçamento reduzido das 

autarquias, mas reiniciarão logo que seja possível. ------------------------------------------------------------- 

------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que o Passeio do Idoso, no passado dia vinte e três de novembro, a Viseu 

decorreu num clima de grande amizade e que todos os monumentos visitados, são 

considerados Património Nacional. ----------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que iniciaram-se os trabalhos de poda das árvores e que os jardins já estão a 

levar a sua manutenção. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que no próximo dia seis de dezembro, a Acção Social da Câmara, em 

colaboração com a nossa Junta, irá distribuir a ajuda alimentar aos munícipes da Raposa, 

referenciados pela aquela equipa. ------------------------------------------------------------------------------------ 

------ Do Tesoureiro da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que a carrinha Ford avariou, tendo sido feita uma reparação e que o autocarro 

também levou uma pequena revisão e que o mesmo foi à inspecção sem levar qualquer 

averbamento. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas --------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Do Tesoureiro da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que se faça um passeio a Lisboa para assistir à “Grande Revista à Portuguesa”, 

no teatro Politiama, no dia quatorze de dezembro. O passeio será para todas as idades, 

podendo fazer a inscrição na Junta a partir do dia dois de dezembro, até ao dia doze do mesmo 

mês. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------ 

------ Da Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que se conceda uma gratificação ao funcionário Filipe Carvalho Avó, pelos 

serviços prestados fora do seu horário laboral, nomeadamente na abertura e fecho do cemitério, 

colocação de bandeiras no edifício da Junta e outros serviços que lhe foram solicitados. ----------- 

------ O executivo analisou a proposta e aprovou-a por unanimidade. -------------------------------------- 

------ Da Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que se compre algum material para jardinagem e poda das árvores, dado que os 

existentes já não estão em condições. Assim e devido às dificuldades financeiras da Autarquia, 

o material a comprar será uma motosserra, uma escada com alguma extensão, um serrote, uma 

tesoura e mais algum material caso seja necessário para a execução destes trabalhos. ------------ 

------ O executivo analisou a proposta e dado as necessidades dos mesmos, aprovou-a por 

unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Da Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que se envie postais de boas festas a diversas entidades. -------------------------------- 

------ O executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

------ Da Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que se ofereça um cabaz de Natal a cada funcionário da Junta ou da Câmara a 

laborar na nossa Autarquia e que se faça uma oferta aos autarcas da Freguesia de um bacalhau 

e duas garrafas de vinho. Propõe ainda que se faça um jantar com o executivo e os 

colaboradores desta Autarquia. --------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo depois de analisar as propostas, aprovou-as por unanimidade. ---------------------- 

------ Da Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A apresentar os documentos para a próxima Assembleia Ordinária. Propondo que todas as 

taxas e emolumentos para o próximo ano, mantenham-se com os valores atuais. --------------------- 

------ O executivo depois de analisar a proposta, aprovou-a por unanimidade. -------------------------- 

------ Da Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor taxas de licenciamento de canídeos para o ano de dois mil e quatorze, continuem 

com os mesmos valores, já praticados nos anos anteriores. -------------------------------------------------- 

------ O executivo depois de analisar a proposta, aprovou-a por unanimidade. -------------------------- 

------ Da Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor o quadro de pessoal para o próximo ano e dizendo que este quadro não sofre 

qualquer alteração em relação ao atual. ---------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

------ Da Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor ao executivo a aprovação do Plano de Atividades e do Plano Plurianual de 

Investimentos para o ano de dois mil e quatorze. Na mesma altura o Tesoureiro apresenta o 

Orçamento, para fazer o cabimento a todos os documentos. O Tesoureiro disse que este 

Orçamento apresenta tanto na receita como na despesa o valor de duzentos e treze mil, 

seiscentos e cinquenta euros, os quais são divididos pelas diversas rubricas cumprindo assim as 

Leis em vigor.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo depois de analisar as propostas da Presidente e do Tesoureiro, aprovou-as por 

unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A propor que sejam anexadas a esta ata, cópias dos documentos a levar à Assembleia, 

uma vez que os mesmos são muito extensos. ------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------- 
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------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A propor que dê tolerância de ponte aos funcionários, nos próximos dias vinte e quatro e 

trinta e um de dezembro, conforme indicado pelo Governo. -------------------------------------------------- 

------ O executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A propor que faça oito candidaturas ao Programa CEI Património, três pessoas que 

estejam sem receber qualquer valor, sendo condição imposta para que seja uma candidatura 

válida, estarem inscritos há pelo menos quatro meses e mais cinco candidaturas para pessoas a 

receber subsídio de desemprego. As referidas candidaturas são totalmente pagas pelo Instituto 

de Emprego, inclusive o seguro e têm a duração de um ano. ------------------------------------------------ 

------ O executivo analisou a proposta e dado haver necessidade de apoio em diversos serviços 

da Autarquia, aprovou-a por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------- 

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e 

trinta minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

O Secretário: 

O Tesoureiro:  


